

Frühlingsfest 2012

Telekomsenioren begrüßen den Frühling:.

Viele unserer Senioren nutzen wieder unser Angebot zur zwanglosen Unterhaltung mit Kolleginnen und Kollegen bei gewohnt leckerem Kaffee und Kuchen.

Doris Volmary konnte altbekannte und auch neue fröhliche Gesichter begrüßen.

Besonders haben wir uns über die wachsende Zahl junger Pensionärinnen und Pensionäre gefreut (eine starke Gruppe aus der Anmeldestelle!), die damit bestätigen, dass sich der ehrenamtliche Einsatz des Seniorenbeirates lohnt.

Leider waren die technischen Dienststellen, die seinerzeit von der NL 2 zur NL1 verlagert wurden (darunter auch die BBz und die abgesetzten Gruppen aus Hamm) wieder nur schwach vertreten. Grund ist wohl die seinerzeit automatische Übernahme der Ruheständler beim letzten Beschäftigungsamt. So gehen bei unseren Treffen viele schöne Erinnerungen an nette Kolleginnen / Kollegen und gemeinsame Erlebnisse verloren.



Wie in den vergangenen Jahren begingen wir unser Frühlingsfest wieder im „Restaurant Kronen am Zoo“

Bitte weitersagen... Ihr seid herzlich willkommen!



So hatten alle mehr Zeit für den Plausch in kleinen Gruppen, der sich bis in die Abendstunden ausdehnte.

Schade, dass wir unseren geplanten Filmbeitrag über gemeinsame Erlebnisse der Telekomsenioren vergangener Jahre ausfallen lassen mussten, da der Tagungsraum sehr hell und nicht abzdunkeln war. Aber aufgeschoben ist nicht aufgehoben, wir werden ihn bei nächster Gelegenheit nachliefern.

H.S.

Neben Dauergästen der OPD- Senioren, die auch regelmäßig an unseren TOP Aktuell- und Reiseangeboten teilnehmen, konnten wir aus diesem Umfeld nette neue Gäste, darunter unseren letzten OPD- Präsidenten und ehemaligen Kollegen beim FA2 Herrn Edingloh, begrüßen.

Soweit gewünscht informieren wir alle „Neulinge“ künftig auch durch Zusendung unserer INFO WELLE um den Kontakt und deren Interesse für unsere Angebote aufrecht zu erhalten.

